

清田保育園交通安全街頭啓発 9/17

清田区役所近くの交差点で、清田保育園の園児36人が道行くドライバーに交通安全を呼びかけました。

園児らは、かわいらしいキャラクターが描かれた小旗を持ち、「スピードダウン」などと大きな声で安全運転をアピール。ドライバーと視線が合うと大喜びしていました。



こがもちゃん交流会 9/22

清田地区福祉のまち推進センターが主催する「こがもちゃん交流会」が清田児童会館で開かれました。

子育て中の親同士や地域住民との交流を深めようと企画したこの会には、清田地区の親子連れなど約100人が参加。大玉ころがしや玉入れなどのゲームを親子で一緒に楽しみ、会場内は子どもたちの歓声に包まれていました。

清田区健康フェア 9/29

「清田区健康フェア」が開かれ、保健センターを中心とした会場には、たくさんの区民が訪れました。

体力測定コーナーや、健康相談のほか清田産野菜をふんだんに使った料理の試食など盛りだくさんの内容。特に、体力測定コーナーは大人気で、開場直後から区民が詰めかけ、順番待ちの長い列ができていました。



清田区民文化祭



第7回清田区民文化祭 10/9~10

7回目となる清田区民文化祭が清田区民センターで開かれました。

展示部門では、押し花や絵手紙、書道や水彩画などの力作が展示されたほか、ステージ部門では、区内で活躍する踊りや音楽などのサークルの日ごろの練習成果が披露され、会場を訪れた多くの区民の目を楽しませていました。